



Nuestra Señora del Rosario

AÑO XXIII, Nº721 - HOJA LITÚRGICO-INFORMATIVA
5º DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO - 8 FEBRERO 2026

Queridos hermanos y hermanas. La Constitución dogmática **Dei Verbum** nos indica que la Sagrada Escritura, leída en la Tradición viva de la Iglesia, es un espacio privilegiado en el que Dios continúa hablando a los hombres y mujeres de todos los tiempos.

Para comunicarse, Dios se vale de lenguajes humanos y, así, diversos autores, inspirados por el Espíritu Santo, redactaron los textos de la Sagrada Escritura. Esto nos muestra que Dios es condescendiente, cercano y misericordioso no sólo en el contenido de su mensaje sino también en el modo de expresarlo, es decir, en el lenguaje que utiliza, accesible a todas las personas.

La Escritura, por tanto, es palabra de Dios en palabras humanas. Cualquier acercamiento a ella que descuide o niegue una de estas dos dimensiones resulta parcial. Este principio vale también para el anuncio de la Palabra de Dios: sin olvidar el origen divino de la Escritura, es necesario transmitirla de modo que sea comprensible y se encarne en la realidad de los creyentes de hoy.

Palabras del Papa León XIV

(Para el texto completo, escanea el QR)



FRANCISCANOS CONVENTUALES - www.parroquiadelrosario.es

PALABRA DE DIOS

Lectura del Libro de Isaías (58, 7-10)

Esto dice el Señor: «Parte tu pan con el hambriento, hospeda a los pobres sin techo, cubre a quien ves desnudo y no te desentiendas de los tuyos. Entonces surgirá tu luz como la aurora, enseguida se curarán tus heridas, ante ti marchará la justicia, detrás de ti la gloria del Señor. Entonces clamarás al Señor y te responderá; pedirás ayuda y te dirá: “Aquí estoy”. Cuando alejes de ti la opresión, el dedo acusador y la calumnia, cuando ofrezcas al hambriento de lo tuyo y sacies al alma afligida, brillará tu luz en las tinieblas, tu oscuridad como el mediodía».

Salmo 111, 1, 4-5. 6-7. 8a, y 9

R/. El justo brilla en las tinieblas como una luz

En las tinieblas brilla como una luz el que es justo, clemente y compasivo. Dichoso el que se apiada y presta, y administra rectamente sus asuntos. *R/*.

Porque jamás vacilará. El recuerdo del justo será perpetuo. No temerá las malas noticias, su corazón está firme en el Señor. *R/*.

Su corazón está seguro, sin temor. Reparte limosna a los pobres; su caridad dura por siempre y alzará la frente con dignidad. *R/*.

Lectura de la Primera Carta del Apóstol San Pablo a los Corintios (2, 1-5)

Yo mismo, hermanos, cuando vine a vosotros a anunciaros el misterio de Dios, no lo hice con sublime elocuencia o sabiduría, pues nunca entre vosotros me precié de saber cosa alguna, sino a Jesucristo, y este crucificado. También yo me presenté a vosotros débil y temblando de miedo; mi palabra y mi predicación no fue con persuasiva sabiduría humana, sino en la manifestación y el poder del Espíritu, para que vuestra fe no se apoye en la sabiduría de los hombres, sino en el poder de Dios.

Lectura del Evangelio según San Mateo (5, 13-16)

En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos: «Vosotros sois la sal de la tierra. Pero si la sal se vuelve sosa, ¿con qué la salarán? No sirve más que para tirarla fuera y que la pise la gente. Vosotros sois la luz del mundo. No se puede ocultar una ciudad puesta en lo alto de un monte. Tampoco se enciende una lámpara para meterla debajo del cedemín, sino para ponerla en el candelero y que alumbe a todos los de casa. Brille así vuestra luz ante los hombres, para que vean vuestras buenas obras y den gloria a vuestro Padre que está en los cielos».



DECLARA LA GUERRA AL HAMBRE

En un mundo marcado por la violencia y los conflictos armados, hablar de paz sigue siendo una urgencia. Pero la paz no empieza cuando callan las armas. Se construye mucho antes: cuando se garantiza una vida digna, cuando se erradica el hambre, cuando se reducen la pobreza y la desigualdad.

Esta es la convicción que impulsa la **Campaña 2026 de Manos Unidas: «Declara la guerra al hambre»**, una llamada urgente a combatir las causas profundas de la violencia y a apostar por un desarrollo justo como camino imprescindible hacia una paz real y duradera. El hambre es un arma silenciosa más letal que las armas de guerra y que también se utiliza de forma estratégica en los propios conflictos armados.

La violencia no siempre llega en forma de guerra. En muchas partes del mundo esa violencia es algo cotidiano: un plato vacío sobre la mesa, una escuela que cierra sus puertas, una familia que no puede garantizar un futuro para sus hijos... Es una violencia que no hace ruido, pero que condiciona miles de vidas y erosiona cualquier posibilidad de paz. Porque donde hay desigualdad, hambre y pobreza, la paz se vuelve frágil y el futuro, incierto.

Nuestra parroquia se solidariza con Manos Unidas, ofreciendo las colectas de este fin de semana a la Campaña «Declara la guerra al hambre». Gracias a todos y cada uno por vuestra donación.

COVIVIUM

CONVIVIUM es la asamblea presbiteral que nuestro arzobispo, D. José, convoca para los **días 9 y 10 de Febrero**. El nombre “*Vivir juntos, banquete compartido*” va más allá del lema: es una invitación. Una llamada a “*reencontrarnos, a mirarnos con verdad, a dar gracias juntos al Señor por la vocación que nos une, y a dejarnos renovar por el Espíritu*”.

Será un tiempo para que los sacerdotes se detengan, se escuchen y reconozcan lo que el Señor está haciendo en medio de ellos. Para que hablen con sencillez de sus alegrías y preocupaciones, de lo que les cuesta y de lo que les sostiene. Para que vuelvan a sentirse un solo presbiterio, enviados a una misma misión.

Y en ese clima fraternal, volverán a hacerse la gran pregunta: **¿Qué pastores necesita hoy Madrid?** Una pregunta que no busca respuestas rápidas, sino corazones disponibles. “Porque CONVIVIUM es un momento para mirar al futuro juntos, con la fuerza del Evangelio y la alegría de sabernos hermanos”.

Don José ha llamado al Cardenal Francisco Bustillo, franciscano conventual, Obispo de Ajaccio, Córcega, para que acompañe la asamblea CONVIVIUM. A él corresponde ofrecer la ponencia que despierte interrogantes, mueva corazones, y recoja resonancias de las llamadas con las que el Espíritu Santo guía a la Iglesia que peregrina en Madrid.

SÁBADO INQUIETO

El **Sábado 14 de Febrero** tendremos el siguiente Sábado Inquieto de la parroquia.

El tema será: **«La Salud Mental no es eso que te han contado»**, tema de gran actualidad tratado con maestría por Ciro Caro García, Dr. en Psicología.

Como siempre, tendrá lugar **de 11h a 13h** en el salón de actos de la parroquia.

¿Quieres mantenerte informado?

¿Te interesa recibir las novedades de la Parroquia por e-mail y por whatsapp?

Déjanos tus datos en buzonsugerenciasrosario@gmail.com

ACTIVIDADES PARROQUIA ROSARIO - BATÁN

FEBRERO 2026



14
SÁBADO

- Sábado Inquieto de 11h a 13h en el salón de Actos de la parroquia, con el tema «La Salud Mental no es eso que te han contado», tratado por Ciro Caro García, Dr. en Psicología.



14
SÁBADO

- Sábados con la Inmaculada. Plegaria comunitaria en la iglesia de 17h a 19h. Acompaña la Milicia de la Inmaculada.



HORARIOS DE EUCHARISTÍAS

ROSARIO

STA. CLARA

LOURDES

**CAPILLA DIVINO
MAESTRO**

- Lunes 19:30h, martes a sábado 9:30 y 19:30h. Domingos y festivos 11, 12:30 y 19:30h.
- Domingos y festivos 12:30h.
- Sábados primero y tercero del mes, 17h.
- Domingos y festivos 10h.



Despacho parroquial: Martes de 17 a 19h. Miércoles de 17 a 19h.

Viernes de 10 a 12h.

Acogida de Cáritas: Martes y jueves de 18 a 20h.



Cuenta para donativos: **ES09 0030 1350 61 0001626271**.

Para donar por **Bizum**, entra en tu app del banco al apartado de bizum. Haz click en Donar a ONG y utiliza el código **00080**.

Para suscripciones y otras formas: escribir a suscripciones@parroquiadelrosario.es

